



**Le ministre du Commerce, Luc Magloire Mbarga Atangana, a demandé aux acteurs des filières du poulet, des œufs, du pain et du ciment de baisser les prix de ces produits de grande consommation. Malgré la baisse des coûts de production, les prix restent élevés, ce qui pèse sur le pouvoir d'achat des ménages.**

Le ministre a adressé des correspondances aux associations professionnelles de chaque filière, les exhortant à prendre des mesures immédiates pour réduire les prix. Il souligne que les coûts de certains facteurs clés ont diminué, tels que le maïs et le son de blé, mais les prix du poulet, des œufs, du pain et du ciment continuent d'augmenter. Le ministre insiste sur le fait que cette situation est inacceptable et demande aux acteurs de répercuter la baisse des coûts sur les consommateurs.

Le ministre du Commerce a également saisi le président de l'Association des producteurs de ciment pour obtenir les nouveaux prix du ciment et s'assurer qu'ils sont effectivement répercutés sur le consommateur final. Il rappelle que les consommateurs ont le droit de bénéficier de la détente des cours mondiaux et de la baisse des prix.

Les demandes du ministre du Commerce visant à réduire les prix du poulet, des œufs, du pain et du ciment sont légitimes et répondent à l'aspiration des consommateurs à une vie moins chère. Il reste à voir si les acteurs des filières prendront des mesures concrètes pour répondre à cette

demande et contribuer à améliorer le pouvoir d'achat des ménages.